



Das Team Tornados der Weingüter Schenzel-Wallner und Markowitsch ging siegreich vom Platz.



Florian Mainx, Bernhard Fischer, Dorli Muhr und Robert Nadler.



Am Beach Polt mit dabei: Gary Howard, Robert Payr, Franz Taferner, „Wiesn-Schurli“, Bernd Saibl von den Höfleiner Sandhasen, NÖ-Versicherungsdirektor Hans Wanasek, Christoph Schnitter und Stephanie Hirschmann von Lingfeld-Brillen. FOTOS: SCHMORANZ

## Carnuntum-Winzer „am Sand“

**JUX-TURNIER** / Die Weinmacher der Region warfen sich beim Beachvolleyball in den Sand und suchten gleichzeitig den „Super-G‘spritzten“.

**HÖFLEIN** / „Baggern“ war angesagt, als die Höfleiner Sandhasen und Initiator Christoph Schnitter zum Jux-Beachvolleyball-Turnier für Winzer auf die BeachPolt luden. Insgesamt 14 Mannschaften folgten dem Ruf, warfen sich - je zu viert - in den Sand und kämpften mit den Wein-Kollegen aus ganz Österreich, groß-

teils aber aus der Region um Punkte und um den Ball. Aber nicht nur der Sport zählte. Zusätzlich wurde während des Turniers auch der „Super-G‘spritzte“ auserkoren. Jeder Winzer sollte seinen, für einen Spritzer am besten geeigneten Weißwein mitnehmen, der im Zuge einer Verkostung dann gekürt wurde.

Als Sieger vom Platz gingen die „Tornados“ - zusammengesetzt aus den Weingütern Schenzel-Wallner und Markowitsch, den Barbetrieb hingegen bestimmte Johannes Trapl mit seinem „Super-G‘spritzten“. Mit dabei waren unter anderen auch die Weingüter Nadler, Muhr, Taferner, Payr, Artner und Netzl.